

Diputado Jorge Rathgeb: "Existe la opción concreta de postular al Senado y así tener representación de Malleco en la Cámara Alta"

El parlamentario de Renovación Nacional indicó que está luchando la postulación a este escaño y permitir que la parte norte de La Araucanía tenga una representación concreta en el Senado.



Tres periodos consecutivos como diputado y en el último proceso, electo con la primera mayoría regional, sumado también a que fue el diputado a nivel país con el mayor porcentaje de votación de los partidos de oposición, lo que posicionan al actual parlamentario de La Araucanía y de Malleco, Jorge Rathgeb Schifferli, como una voz de experiencia dentro del congreso.

El legislador para este proceso no podrá ir a la reelección como diputado y es barajado dentro de Renovación Nacional, como una de las cartas del partido para un escaño senatorial.

Las Noticias de Malleco, conversó de manera exclusiva con Jorge Rathgeb Schifferli, para conocer sobre su disponibilidad a luchar por esta opción y su proyección política personal.

Está en su último periodo y ya no puede optar a una reelección como diputado. ¿Cuál es su proyección política y a qué aspira?

Efectivamente estoy en mi tercer periodo y la ley que aprobamos en el Congreso, limita la posibilidad de poder ir a un cuarto periodo, también y en mi opinión es más que suficiente para ser diputado, por lo tanto, está la opción sería de ir de candidato al Senado y que sea también alguien de Malleco. Hace mucho tiempo que no existe alguien con tanto arraigo con la provincia, eso no quiere decir que los demás

no lo representen, pero el hecho de vivir, tener domicilio fijo en las comunas que han sufrido más postergación, pobreza, hace necesario tener alguien que alce la voz en el Senado y también se agrega que en la última elección tuvimos un respaldo mayoritario en la parte norte, por lo cual es una opción clara para así representar a Malleco.

Precisamente Ud. menciona que es importante tener un senador que sea de Malleco ¿Qué significa en términos prácticos el hecho de contar que conozca sobre la realidad de la provincia en el Senado?

Si bien es cierto que los senadores representan a toda la región, pero es distinto vivir la realidad, estar en permanente contacto con ella y así dictar normativas, leyes, que van en beneficio de nuestra gente, eso claramente es algo que

los que no están domiciliados o que no conviven con los habitantes de la provincia no la puedan vivenciar como corresponde y por ende legislar para su gente..

Usted siempre ha mencionado el tema de la centralización. ¿Cuál es el diagnóstico que hace sobre este tema en la realidad regional?

La centralización no sólo se da desde Santiago, sino también de la capital regional hacia otras comunas. Claramente es importante darle la importancia a la ciudad más grande de La Araucanía, pero también hay que alzar la voz para que los recursos lleguen a todos los sectores, a los más postergados, a los que tienen mayor pobreza, mayor cesantía, menos seguridad, entonces la centralización atenta contra lo que significa el desarrollo equitativo, por eso es relevante tener autoridades que representen distintas zonas, a dife-

rentes pensamientos y realidades de La Araucanía.

El Gobierno conmemoró sus tres años de gestión. ¿Cómo evalúa usted lo que ha realizado la actual administración y qué se debería hacer?

Claramente este Gobierno ha significado un retroceso para el país. Basta ver las cifras de crecimiento que han decaído, el endeudamiento que creció, la salud, educación, el alto nivel de cesantía que afecta a la región, la pobreza que sigue y aumenta, esos son un sentimiento que tienen nuestros habitantes, está el tema de seguridad, donde tuvo que existir atentados para reponer el Estado de Excepción que había nacido en la administración del Gobierno del Presidente Piñera, a lo que se suma que la inseguridad ha llegado a todos los lugares en especial a los más apartados, lo que afecta la producción, el crecimiento y la posibilidad

de progreso para nuestra gente, eso es lo que se debe trabajar y que aspiro como ciudadano de La Araucanía.

Este es un año electoral por eso ¿Qué mensaje entregaría usted a la ciudadanía?

Frente al proceso que se viene, hay que saber bien por quien elegir, hacerlo a conciencia y no arrepentirse. Hay que hacerlo de manera democrática, respetando la opción y opinión ciudadana, pensando en el futuro, en los próximos cuatro años. En los senadores en este caso son 8 años, por eso el mensaje es a tener presente el trabajo que hemos realizado en terreno, en comunas, los resultados electorales que hemos tenido con la gente que hemos apoyado, con el sello distintivo de estar en terreno y siempre presente, que es algo que nadie puede poner en duda, porque lo hemos hecho durante todos estos años.